

**SANTÉ** ■ 44 étudiants ont reçu, hier, leur diplôme d'aide-soignant

## Un tremplin vers l'emploi

L'Institut de formation d'aide-soignant a organisé la remise des diplômes pour la promotion 2016. Taux de réussite : 95,45 %.

Antoine Couty  
tulle@centrefrance.com

**V**ocation pour les uns, reconversion professionnelle pour d'autres, le diplôme d'aide-soignant, qui a été remis vendredi à l'IFAS de Tulle, est aujourd'hui synonyme de grand pas dans le monde professionnel.

Jacqueline Chabut, la directrice de l'établissement, a tenu à saluer la réussite de ces étudiants mais surtout « les belles perspectives de carrières » qui s'offrent à eux. La grande majorité a d'ailleurs déjà trouvé un emploi.

C'est le cas de Leila, 22 ans. Après une formation continue de 11 mois, elle exerce désormais au sein d'une maison d'accueil pour enfants polyhandicapés dans le Lot.

Quarante-et-une femmes et trois hommes ont été diplômés dont Laurent qui, à 50 ans, s'est vu financer sa reconversion par la direction de l'Éta-



**SUCCÈS** Les étudiants de la promotion 2016 montrant leurs diplômes.

blissement Public Départemental Autonome (EPDA) de Servières-le-Château, organisme dans lequel il fera son retour, diplôme en main.

### Des besoins croissants

80 à 85 % des diplômés trouvent un premier emploi en moins d'un mois. L'insertion rapide des aides-soignants de l'Institut vient répondre aux be-

soins de plus en plus importants d'une population vieillissante. La nécessité d'un personnel qualifié se fait sentir plus particulièrement dans le secteur des soins à domicile. Ils pourront également démarcher les structures pour personnes âgées ainsi que tous les services du centre hospitalier.

Si l'insertion dans le milieu est immédiate, elle est aussi caractérisée par sa

durabilité. En effet, 95 % des aides-soignants parviennent à décrocher un CDI ou une titularisation dans la fonction publique trois ans après leur sortie de l'IFAS. La formation se révèle donc une alternative efficace à la crise de l'emploi. ■

**➤ Pratique.** L'Institut de formation proposera une journée portes ouvertes le 1<sup>er</sup> février de 16 heures à 19 heures.